

「豊作目指して、いざ田植え！」

6月13日、4、5、6年生は、九小の伝統行事田植えを行いました。



さいしよ きかい たうえ ようす
最初は、機械での田植えの様子を見学しました。

今年も、田んぼの土をやわらかくするため?! 田んぼの中を歩いたり走ったりして、田んぼの感^{かん}触^{しよく}を楽しみました。



さあ、いよいよ^{たうえ}田植え^{かいし}開始。5年生は、^{さいしよ}去年もやっているの、最初からいい手つきで植^うえることができました。(あっ、去年と同じことを言うてる...)

今年は「田んぼに入^くって草取^{さと}りをしたい」と言ってくれた子が何人もいたので、うれしいな。よろしくね。





つづ
続いて、4年生が田植えをしました。
はじめてなので、わくわくドキドキ。
あかさか
赤坂さんの話をしんげんに聞きました。
た。

はじめての田植え、がんばるぞ!



PTAのお母さんにも教えてもらいました。
た。

ちいき
地域の人と一緒に植えてくれました。
た。



おかげですぐ上手になりました。



さいごに6年生が田植えをしました。
PTAの役員さんの準備も完了しました。
さあ、最後の田植え、がんばるぞ！

さすが3年目なので、すばやく植えることができました。



機械のように、迷わずうでを伸ばして苗を植えていく姿、カッコいいね。

どんどん、どんどん、作業は進み



最後の一行。あぜのすぐ近くまで、一生懸命植えてくれました。九小の思い出として、忘れないでね。